

Spannende Geschichten in der Pestalozzischule

Weihnachtlicher Vorlesevormittag mit Bürgermeister Andreas Weber und Schulpaten

ROTENBURG • Einen stimmungsvollen Einstieg in die Adventszeit hatten die Schüler der Rotenburger Pestalozzischule mit einem Vorlesevormittag – und das bei Kerzenschein und weihnachtlichem Ambiente. Die Auswahl an Geschichten war groß. Ob Klassiker wie „Der kleine Weihnachtsmann“ und „Der unsterbliche Alchemyst“ oder moderne Literatur wie „Das Schicksal ist ein mieser Verräter“ – für jeden Geschmack war etwas dabei. Ne-

ben vier Lehrkräften unterstützten engagierte Freiwillige, unter anderem auch Bürgermeister Andreas Weber, die Vorleseaktion und zogen die Schüler mit ihren Geschichten in den Bann. „Es war eine schöne Aktion für die Schulgemeinschaft und soll auch künftig beibehalten werden“, so Nicola Feil, die Rektorin der Pestalozzischule. Allen Vorlesern hatte es Spaß gemacht und sie versprochen, im kommenden Jahr wieder dabei zu sein. » go



Nicola Feil (2.v.r.) dankt den Vorlesern Andreas Weber, Rebeckka Rothammel, Petra Bade, Ocka Niemann und Hermann Röhrs.